



Festmusik von Origen in den RhB-Werkhallen

LANDQUART Die Werkhallen der Rhätischen Bahn in Landquart wurden übers Wochenende erneut zum festlichen Konzertsaal: Clau Scherrer dirigierte an drei Aufführungen Origen's Vokalensemble und das Barockorchester «Concerto Stella Matutina». Serge Schmuki setzte den temporären Konzertsaal in mystisches Licht. Auf dem Programm stand Barockmusik aus Frankreich. Marc Antoine Charpentiers berühmtes «Te Deum» und die festliche «Messe de Minuit» interpretieren Weihnachten als ein grosses Fest, das die Herrlichkeit des Himmels vorwegnimmt und von Hoffnung spricht. (BT)